

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang serta memberikan kesehatan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal ini dengan baik walaupun banyak hambatan dan rintangan selama penulis menyelesaikan proposal ini. Proposal ini berjudul **“Pengaruh Pendekatan Kontekstual Dengan Metode Demonstrasi Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Kimia Larutan Elektrolit Dan Nonelektrolit Pada Siswa Kelas X SMA”**. Proposal ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mengikuti ujian meja hijau di pendidikan kimia.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Dr Retno Dwi Suyanti, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberi bimbingan dan saran kepada penulis dari awal penyusunan proposal penelitian hingga penulisan skripsi ini. Ucapan trimakasih juga disampaikan Bapak Dr. Mahmud, M.Sc, Bapak Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc, dan Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd, dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan proposal hingga penyusunan skripsi ini. Ucapan trimakasih disampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Universitas Negeri Medan, khususnya Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, dan terlebih kepada segenap Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Jurusan Kimia yang membanu dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan trimakasih juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah, Bapak dan Ibu guru serta Staf Pegawai SMA Negeri 1 Tanjung Morawa yang telah membantu selama penelitian.

Teristimewa diucapkan trimakasih kepada orangtua tercinta, Ayahanda D.G. Lumbanraja dan Ibunda T. Parhusip beserta abang Bistok Lumbanraja / Br Hombing, Inkemari Lumbanraja / Br Sagala, Osbal Lumbanraja / Br siringi-ringo, Wannis Lumbanraja, A.Mk / Br Manullang dan kakak Sermariani Lumbanraja, SE / D. Silalahi, Kristina Lumbanraja, SE / S. Sinaga serta seluruh keponakan yang telah mengasihi dan membimbing, mendoakan, memberikan dukungan moral dan material selama penyelesaian studi.

Ucapan terimakasih juga kepada Bona H Sitinjak beserta teman-teman transfer 2009 khususnya kepada Hormida Damanik, Astrivo N. Sitorus dan Evi Christiana S. dan semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini

Pada akhirnya penulis hanya bisa berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bermanfaat yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis hanya bisa berharap semoga skripsi ini dapat memperkaya ilmu pengetahuan mengenai pendidikan setiap pembaca. Akhir kata penulis ucapkan terima kasih.

Medan, Agustus 2012

Penulis,

Ridola Lumbanraja

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY